



Se cancela el viejo programa, se Reinicia uno nuevo. □

Estamos próximos a un gran cambio de energías que harán nuevas proyecciones en nuestro cerebro, ya que el corazón tiene esta información por ser parte de la esencia creadora, y por lo tanto recibe todas las actualizaciones a medida que estas están disponibles. Sabemos que la llegada de energía y su gran caudal, lo venimos recibiendo desde hace algunos años y siempre en etapas y oleadas que acentúan e imprimen un nuevo espacio de Luz en cada uno de nosotros. □

Lo que vamos a vivir a partir del 7 de Julio de 2014 será muy diferente y para esto debemos estar preparados a recibir tantas bendiciones.

El alineamiento del que se viene hablando es un REINICIO y este se efectuará a nivel mental, es decir, que nuestro campo magnético alrededor nuestro será reactivado entre la 3ra y 4ta, capa, que responde a los sectores cerebrales, más allá de las zonas del intelecto, la preocupación, los sistemas de supervivencia, la enfermedad y cuanto hayamos padecido en el pasado, es decir, ayer.

Estas zonas o capas nos permitirán abrirnos a estados de entendimiento real para ver las cosas como son y no como creemos que son. Por ejemplo: una enfermedad, donde la mayoría tenía por seguro que solo era un tema físico, se logrará comprender que en realidad es un estado del alma. De esa forma cada uno estará en posición de resolver aquello que más lo aqueja y al darse cuenta por efecto dominó reparará la materia desde un punto que va desde lo instantáneo a muy rápido.□

Al abrirnos a una nueva manera de percibir la vida muchas capacidades vendrán a manifestarse teniendo en cuenta que el potencial que comenzará a abrirse ante nosotros y dentro nuestro será inmenso. Para esto necesitamos estar preparados y la manera de hacerlo es creer, en principio, en las bendiciones de este Reinicio energético que permitirá anclar las energías de la Kundalini en la Nueva Red de Conciencia que se ha establecido alrededor del planeta y que consta de energía Crística, energía de 4D, para utilizar a partir de nuestra intención.

Cómo debemos prepararnos para recibir este Reinicio?

A partir del 4 de Julio y si es antes mucho mejor, cuidar muy bien la alimentación, eliminando la ingesta de productos animales de todo tipo y consumiendo más vegetales, frutas y verduras, eliminando cuanto altere nuestra energía, medicamentos no recetados, alcohol, cigarrillos de consumo masivo, e ir incorporando más agua o jugos de fruta a la dieta de depuración que requiere este proceso. Para quienes vienen realizando dicha depuración mediante el cambio alimentario no será difícil realizarlo pues ya lo han incorporado. Para quienes no están todavía en ese camino de depuración, sería conveniente comenzar cuanto antes. Recuerden que el Reinicio no es obligatorio pero si necesario para nuestro mayor bienestar y quienes elijan resistir a

este cambio verán que el ingreso de energías tan potentes podrían no ser tan beneficiosas, pues la Luz al ingresar moviliza cuanto quiera permanecer estático y ello creará mucho movimiento. Ese movimiento será físico, emocional y mental, aún cuando las capas a activarse y reiniciarse sean puramente mentales. Y como es la mente la que regula nuestros estados, es ella la que comandará al resto de los cuerpos.

Quienes tengan conocimiento y práctica de la respiración y activación Mekabah, este es el momento para poner en práctica ininterrumpida nuestro Cuerpo de Luz y mantenerlo en funcionamiento diario. □ Recuerden que ahora nuestro cuerpo de Luz se expande a 17km alrededor nuestro, debido a nuestro avance y la sutilización vibracional de 4D, en la que muchos ya están vibrando conscientemente. A estos también les recuerdo cuidar doblemente los pensamientos.

Este Reinicio, es como un reset de una PC, donde todo lo anterior, que tendríamos que haber soltado y cancelado, se diluirá para dar paso al nuevo programa. Este mismo no es accesible a seres sin Luz, por lo tanto no corren ningún riesgo de aceptar el flujo que llegará a la Tierra a partir del 7 de Julio. este dato es de suma importancia, ya que el cielo, es decir, los niveles superiores, los Amados Maestros y Arcángeles, son ellos mismos e esencia quienes comandarán la llegada de esta Luz que proviene de la Fuente Creadora y no habrá interferencia, llegando a nosotros solo filtrada para nuestra mayor absorción.

Dónde se producirá el Reinicio?

Este se producirá en la Red de Conciencia Crística que ha mutado para tal fin de pentagonal a hexagonal, cuyo suma de elemento se imprimió en la energía Kundalini para toda la humanidad. Esta energía se origina desde las ocho células

originales en la base de la columna vertebral, con que fuimos creados desde el inicio y que se mantuvo latente hasta ahora para la gran mayoría, siendo accesible previamente para quienes vinieron haciendo un trabajo conciente y quienes serán los que posean las respuestas a todas la preguntas que la humanidad dormida o semi dormida formule en su momento para lograr el avance.

Al ser activas mediante la respiración Merkabah, esta energía comenzó a subir a través de la columna vertebral para llegar a destino, en principio al Chakra Corona y luego a la conexión directa con la Fuente Uno. Es una suerte de ida y vuelta, ya que se eleva para luego regresar. Traer el cielo a la Tierra. Dicho de otro modo, elevarse a planos superiores y descender a planos inferiores, con todo lo que ello significa.

Tenemos ahora a la mano todo el caudal del Universo para crear, por esto la clave está en la mente. Primero fue el corazón y ahora es la mente a través de la activación de la Glándula ◻ Pineal que recoge las energías del Cosmos, la lleva a la Glándula Pituitaria y la expande a través del la Glandula Rima, que se encuentra a la altura del inicio de la nariz, allí mismo donde calzamos nuestros anteojos.

La 3era y 4ta, capa del campo magnético nuestro corresponde así mismo a la 3era y 4ta zona del cerebro, por lo tanto está regido por nuestro campo mental, que nos posicionará entre el 5to ny 6to. Nivel de la mente.....eso es muyyyyy elevado.

A partir de aquí, olvídense de enfermedades, no las habrá; como tampoco ninguna pérdida. Este nivel nos asegura, de asimilarlo fehacientemente, no volver a reencarnar, de allí que este Reinicio aporta nuevas estructuras y paradigmas nunca antes experimentados. Confíen que cualquier cosa que suceda siempre

será para nuestro mayor bien. Esto se los menciono pues habrá una especie de muerte simbólica a través de alguna experiencia que permita soltar cuanto hayan retenido y si la resistencia a tal cambio sublime persiste, es porque así lo han elegido y estará bien, ya que muchos quizá no lleguen a comprender el alcance de tal transmutación.

Para finalizar, aunque hay mucho todavía, pero lo daré hasta aquí, para que lo puedan asimilar e incorporar, les diré....La confianza es una clave importantísima en este punto del proceso, ya saben que insisto siempre en lo mismo, es porque así funciona....confiando. Es la Fe que moverá montañas. Por lo tanto intencionen, confíen, entréguese a la Luz y el resto vendrá por Ley de Correspondencia.....

Recuerden que como es Arriba...es Abajo.□

Con Amor y Fe

<https://www.facebook.com/notes/746792512>

[029369/](#)

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION

SE CANCELA EL VIEJO PROGRAMA, SE REINICIA UNO NUEVO

Jueves, 12 de Junio de 2014 22:29 - Actualizado Jueves, 12 de Junio de 2014 22:48
